

2018年2月2日
株式会社ジェイコムウエスト 大阪セントラル局

大阪市北区とJ:COM 大阪セントラルが 「連携協力に関する協定」を締結しました

株式会社ジェイコムウエスト 大阪セントラル局（J:COM 大阪セントラル、所在地：大阪府大阪市、局長：市來 孝康）は2018年2月1日、サービスエリアである大阪市北区（区長：上野 信子）と、相互の連携強化を目指す「連携協力に関する協定」に締結しました。

この協定は、地域の行政と J:COM 大阪セントラルが相互に連携することで、北区の魅力を広く発信し、内外の交流を促進するとともに、地域の活性化を図ることを目的としています。

大阪市の玄関口に位置する北区は、江戸時代には「水の都」「天下の台所」と称された大坂の拠点として栄え、現在はオフィス街としても知られる中之島や堂島付近には蔵屋敷が立ち並び、天満青物市場、堂島の米市場等として賑わっていました。近年は梅田や大阪駅など、主要な交通機関の要として、また、関西を代表する繁華街としても、大きな発展を遂げています。

J:COM 大阪セントラルでは、このたびの協定により、行政情報および地域情報を、J:COM のコミュニティチャンネル「J:COM チャンネル」(地デジ 11ch)や、地域でのイベントを通じてお届けするとともに、地域の皆さまとともに北区の魅力を広く発信して参ります。



大阪市北区 上野 信子区長(左)とJ:COM 大阪セントラル局長 市來 孝康(右)

株式会社ジェイコムウエストについて <http://www.jcom.co.jp>

株式会社ジェイコムウエスト(本社：大阪府大阪市、代表取締役社長：西森 英樹)は、京都府、大阪府、兵庫県、和歌山県の関西地区2府2県で、ケーブルテレビ、高速インターネット接続、固定電話、電力、モバイル等を提供しているケーブルテレビ運営会社です。2017年4月より大阪ガスの取次事業者として J:COM ガスを提供しています。株式会社ジュピターテレコム(J:COM)のグループ会社として、先進性のある、高品質な情報・エンターテインメントを提供するサービスを通じて、地域社会の発展に寄与することを目指しています。